



bergwachtwaldkirch



bergwachtwaldkirch Spende für die Bergwacht Waldkirch

Mit einer Spende in Höhe von 500 € unterstützt der Drach und Gleitschirmfliegerclub Südschwarzwald die Bergwacht Waldkirch. Die Spende wird die Bergwacht dabei unterstützen den Eigenanteil in Höhe von 3.500 € für ein neues Rettungsmittel (All Terrain Vehicle) zu finanzieren. Dieses ersetzt das über 10 Jahre alte Modell, das vor allem zur Winterrettung und auf schmalen Waldwegen oder Wiesen eingesetzt wird.

Gleitschirmunfälle machten 2023 etwa 10 % der Einsätze der Bergwacht Waldkirch aus. Der Startplatz für Gleitschirme am Drachen am Kandel zählt zu den beliebtesten in Deutschland außerhalb der Alpen.

Auf dem Bild von links nach rechts: Stephan Muffler (DGFC), Marcel Vogt (Bergwacht Waldkirch), Sebastian Hin (Bergwacht Waldkirch), Melanie Wehrle (DGFC).

Bild: Bergwacht Schwarzwald

#FürDichAmBerg #BergwachtSchwarzwald  
#BeiJedemWetterInJedemGelände #bergrettung #schwarzwald  
#ehrenamt #teamwork #bergwacht #bergrettungsdienst  
#bevölkerungsschutz #katastrophenschutz #rettungsdienst  
#blaulicht #notfallmedizin #engagement #badenwürttemberg

(NM)

1 Tag



Gefällt herr.bergwachtel und 104 weitere Personen

Gestern



Kommentieren ...